

四つ葉通信

R1. 11. 26

スポーツの秋

ツェーゲン金沢サッカー教室 10日(月)

ツェーゲン金沢のプロサッカー選手によるサッカー教室が行われました。子どもたちはプロの足さばきに目を輝かせて、体育館中を走り回り、心地よい汗を流していました。



楽しかったね！
ツェーゲン
金沢、最高！

ボールを追いかけるのって楽しいね



総合手話体験学習 13日(木)

講師に聴覚障がいのある疋津さん、手話通訳の松本さん、そして社会福祉協議会の側垣さん、今江さんをお招きして、手話体験学習を行いました。以前に手話に触れる機会があった児童も多く、いくつかの手話を知っている子もいましたが、今回は全員が自分の姓を手話でどのように表すのかを教わり、できるようになりました。また、聴覚障がい者が運転する車につける「蝶々」のマークのことや今年東京開催のデフリンピックのことも教えていただき、新しい発見もたくさんありました。



白衛隊防災体験教室 14日(金)

陸上自衛隊金沢駐屯地まで出かけて、防災体験学習をしてきました。駐屯地に入るなり、目の前に自衛隊の戦車やヘリコプターが現れ、「かっこいい！」とテンションがあがりました。

午前中は、隊員の方に教わりながら、テントの杭打ちや土のうの作り方、人命救助の道具の操作などを行いました。午後からは自衛隊車に試乗して、駐屯地内を見学したり、災害食の説明を受けたり、救急法の講習を受けたりしました。

盛りだくさんの内容でしたが、終始、自衛隊の方が熱く語っていたのは、『災害時に一人も命を落とさない、落とさせないために、防災の大切さを知り、知識や技能を身に付けて欲しい』ということでした。



お知らせ

28日(金)5限の授業参観は、体育です。

体育館で器械運動の学習を見ていただきたいと思います。体育館内は寒いので、充分に暖かい服装でおいで下さい。